
 
 

～ 暮らしやすいまち・観光客も楽しめるまちへ ～ 
  

【まちに元気がなくなっています】 

少子高齢化が進み、今後も人口減
少は続くと予測されています。 
また、宿泊客やまちなかを歩く人も少
なくなっています。 

地域の問題 
 
●まちなかの賑わいがなくなってます。 
●観光客は、虚空蔵さま、道の駅等に集中しています。 
●街並みや銀山川などの情緒が少なくなっています。 

▼ 
【地域づくりに取り組んでいます】 

町では、地域の元気を取り戻すため、
施設整備などを進めてきました。 
今後は、みなさんと一緒に、地域資
源を有効に活用し、魅力的な地域づくり
を進めていきたいと思っています。 

▼ 

地域づくり懇談会を始めました！
地域の元気・魅力を高めるための話
し合いを始めました!! 

【懇談会のねらい】 
・ 大切な課題を整理しよう 
・ 地域の未来予想図を描こう 
・ みんなの役割分担を考えよう 
  

▼ 

町や県、地域のみなさんで一緒に 

地域づくりを進めていきましょう! 

地域づくりの取り組み
 

ほっと in まちなかの整備 案内サインの整備 

まちあるきマップ作成 斉藤清の版画を飾ったお店
 
【地域づくりの主な課題】 

● みんながわかりやすい未来予想図をつくりたい 

● 楽しく回遊できるまちにしたい 

● まちなかの交通のあり方を考えたい 

● おもてなしを大切にしたい 
  

地域づくりの主役はみなさんです。ご協力お願いします！ 
ご一緒に地域づくりに参加してみませんか！ 

参加できない方も、ご意見やアイディアを事務局までお寄せくださいね。 
  
ご意見・お問い合わせは、 

柳津町地域づくり懇談会 事務局 
■柳津町役場 地域振興課 観光商工班（担当：目黒） 
TEL：0241－42－2114  FAX：0241－42－3495 

■福島県 会津若松建設事務所 企画調整課（担当：福島） 

TEL：0242－29－5455  FAX：0242－29－5459 

【今後の懇談会開催予定】 

第２回：10 月 29 日 予定 

「何をすべきか考えよう①」 

第３回：11 月下旬 予定 

「何をすべきか考えよう②」 

第４回： 1 月下旬 予定 

「役割分担を考えよう」 
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第１回地域づくり懇談会では、こんなことを話し合いました 
 

【第１回懇談会の概要】  
【日時】 平成 21 年 9 月 25 日（金）  
【場所】 柳津町商工会館  
【参加】 懇談会会員（16 名出席） 

まちづくり事業推進委員会 
丑寅まつり実行委員会 
地域住民のみなさん 

1.これまでの経緯のおさらい 

2.懇談会の趣旨説明 

 目的や成果目標を説明しました。 
3.地域づくりの進捗状況 

 事業の進み具合を説明しました。 
4.地域づくりの事例紹介 

5.意見交換会 

 地域づくりの課題を話し合いました。  
 
 

どうすれば魅力的な 

まちになるのかなぁ？
 

これまでの取り組みを評価して、 

大切な課題を見つけて、 

みんなで協力して、 

魅力的で元気な町にしたいね。 懇談会の様子 
 

これまでの取り組みはどうだった？ こんな意見があったよ！ 

・ 電線地中化や案内サインは効果があったね。 

・ せっかく作ったマップが出回ってないな。 

・ 施設だけ造ってもお客さんは喜ばないみたい。

・ 国道沿いとまちなかがうまく繋がってないね。

・ 住民主体の取り組みは実現がむずかしいなぁ。

・ まちなかに駐車場がほしいよね。 

・ みんなが歩きたくなる仕掛けもほしいな。 

・ 情緒あるきれいな街並みになるといいな。 

・ 銀山川や魚淵を魅力あるものにしたい。 

・ みなとや跡地は何とかしないといけないね。 

 
圓蔵寺の観光客 みなとや跡地 魚淵（ウグイ生息地） 只見川沿いの桜堤 

  
圓蔵寺には多くの観光客が
いるのに、まちなかに人はま
ばらでさみしいな。 

圓蔵寺からも見える｢みなと
や｣跡地は、景観や防災上
何とかしないといけないよ。 
  

今年は魚淵にウグイが多い
な。こういう資源を大切にし
たいよね。 

只見川沿いに桜並木がで
きるんだ。楽しみだね。 

穏やかな風景 街並み 銀山川 ほっと in まちなか 

  
只見川などの自然あふれる
風景も柳津の魅力だよ。 

情緒あるきれいな街並みに
なれば、歩いていて楽しいよ
ね。 

銀山川は、きれいで親しみ
やすい仕掛けづくりができる
といいね。 

ほっとｉｎまちなかは、もっと有
効に活用しないといけない
な。 

 


